Medien ▼

Kontakt



AUTOROME

Home / News / "Voluntariat per les llengües" – LR Achammer unterstützt Sprachvolontariat

<u>Artikel</u>

Schule / Kultur | 04.11.2014 | 17:28

"Voluntariat per les llengües" – LR Achammer unterstützt Sprachvolontariat

Das Projekt der italienischen Landeskulturabteilung "Voluntariat per les llengües" hat einen neuen Unterstützer – den Landesrat für die Deutsche Bildung, Kultur und für Integration, Philipp Achammer. Ende Oktober zählte das erfolgreiche Projekt über 1.400 sogenannte Sprachpaare.

Vier Jahre nach dem Start des Projektes "Voluntariat per les llengües" im Herbst 2010 spreche die hohe Zahl an Sprachpaaren - über 1.400 - für den Erfolg und den großen Anklang in der Südtiroler Bevölkerung, erklärte der Landesrat für die Italienische Schule und Kultur, Christian Tommasini.

Insgesamt sind 2.880 Personen beim Sprachvolontariat eingeschrieben, davon ein Drittel Freiwillige, die ihr Deutsch weitergeben und zwei Drittel, die Deutsch lernen möchten. Gesucht werden deshalb zurzeit besonders deutschsprachige Volontäre.

Beim Projekt "Ich gebe mein Deutsch weiter" geht es dabei nicht um Sprachunterricht, sondern um einen Austausch oder um Unternehmungen in ungezwungener Atmosphäre, bei denen nur Deutsch gesprochen wird: Ein Ausflug, eine Wanderung, eine Radtour können ideale Voraussetzungen schaffen, um dank einer positiven Einstellung zu einer anderen Kultur und Sprache diese erfolgreich zu erlernen oder die entsprechenden Kenntnisse zu verbessern und zu vertiefen.

Landesrat Christian Tommasini richtet seinen Appell nun an die Südtiroler Bevölkerung und lädt zur Teilnahme am Projekt ein, das zur persönlichen Bereicherung beider Seiten, der Sprachnehmer wie der Sprachgeber, beitrage, so Tommasini.

Das Projekt unterstütz auch Bildungs- und Kulturlandesrat Philipp Achammer, neuer Testimonial von "Voluntariat per les llengües". "Mit dem Projekt wurde 2010 eine sehr wertvolle Initiative zum Sprachenwerb und zur Begegnung lanciert. Der hohe Zuspruch für diese Idee enthüllt einmal mehr das hohe Interesse am Sprachenlernen in unserem Land sowie die Wahrnehmung dafür, dass Mehrsprachigkeit ein Reichtum ist. Da beim Zusammentreffen von Menschen mit unterschiedlichem kulturellen Hintergrund auch zahlreiche Freundschaften entstanden sind, leistet das "Voluntariat per les Ilengües" einen wichtigen Beitrag für ein Miteinander, das auf Verständnis und Respekt aufbaut", so Landesrat Philipp Achammer.

Mehr Informationen zum Sprachenvolontariat gibt es im Internet unter http://www.infovol.it/